



**Interpellation von Moritz Schmid
betreffend Sicherheit beim Gefangenentransport
vom 7. April 2009**

Kantonsrat Moritz Schmid, Walchwil, hat am 7. April 2009 folgende Interpellation eingereicht:

Nicht zum ersten Mal entwischt ein Häftling aus der Strafanstalt Aabach oder auf dem Transport vom Gerichtssaal zu dessen Unterkunft.

Auch wenn jetzt die Untersuchungen in diesem Fall laufen, interessieren mich folgende Fragen:

1. Wird der Gefangenentransport von der Zuger Polizei auf die leichte Schulter genommen und der Sicherheit während dem Transport zu wenig Beachtung geschenkt?
2. Wurde von der Zuger Polizei wirklich alles unternommen um den gemeingefährlichen Flüchtling schneller dingfest zu machen?
3. Trifft die Zuger Polizei Vorkehrungen, damit sie auf solche Vorfälle besser vorbereitet ist?
4. Bedarf es allenfalls bauliche Massnahmen, um diesem Problem entgegen treten zu können?